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生徒に、今年の「夏休みの思い出」を尋ねました。返ってきた答えは、
お祭り、海水浴、家族旅行、部活動などでした。どの答えも、間違いな
く楽しい思い出なのでしょう。満面の笑顔で話してくれました。 
そんな経験を積み、長かった夏休みも終わり、２学期がスタートし

ました。毎朝、桜の落ち葉を掃きながら、登校してくる生徒を出迎える
と、その表情や仕草、体つきなど、夏休みの心身の「成長」を感じます。
経験は、人を成長させます。中学生なら、なおのことです。 

始業式では、２学期も、たくさんの経験の中で、夢と目標に向かい、
その実現のために、主体的に努力し、さらにさらに成長してくれるよう

話しました。そんな「夢実現」に向かう大中生を応援していきます。 
今回は、２学期はじめの学校の様子をお伝えいたします。 
 
 

  
２学期の始業式では、各学年の代表が、１学期や夏休みを振り返り、２学期の抱負や目標を

堂々と発表してくれました。目標や夢があるということは素晴らしいことです。全校生徒の表情
が、そんな「やる気」に満ちているように見えた２学期のスタートでした。 

 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

夢実現（大矢野中学校だより） 
令和６年度 第１２号  令和６年９月９日（月）  文責 校長 松田 真也 

 

松葉ボタン（上）と
ポーチュラカ 

9/2 ２学期のスタート。それぞれの｢抱負や目標｣を発表。 

私は、中学生になり頑張ったことが三つあります。一つ目は、勉強です。少し

ずつ難しくなるので、ノートにしっかりまとめたり、発表にも力を入れたりしま

した。友だちと助け合ったりすることもできました。二つ目は、体育大会です。

１年生にとっては初めての体育大会でしたが、クラス全員で頑張りました。長縄

では、昼休みも、改善点を考えて練習しました。楽しい思い出となりました。三

つ目は、夏休みの部活動や駅伝の練習です。先輩方が優しく教えてくださったの

で、少しずつできることが増えていったので、暑くて苦しかったけど、頑張るこ

とができました。２学期は「合唱コンクール」があるので、クラス全員で団結

し、優勝目指して頑張ります。充実した２学期を過ごしていきたいです。 

私は２学期に頑張りたいことが、二つあります。 

一つ目は、「合唱コンクール」です。金賞を取り、郡市音楽会に出場することが

目標です。そのために、パートリーダーを中心に、時間を無駄にせず、集中しな

がら練習し、クラス全員で素晴らしい合唱を作り上げられるよう頑張ります。 

二つ目は「陸上」です。県中体連陸上では、とても悔しい結果になりました。

0.05秒という僅差で４位となり九州大会を逃しました。「あと一年、練習する時間

がある。来年に向けてさらに頑張ろう。」と先生に励まされ、気持ちを切り替えて

練習に励んでいます。陸上クラブの先輩方のように、全国で活躍できる選手を目

指して頑張ります。 

中体連も終わりましたが、私はこの夏休み、バスケットボールを続けることにし

て、クラブチームに入りました。受験勉強との両立は大変ですが、大好きなバスケ

ットボールを続けるために頑張っています。 

また、私は、将来、スポーツトレーナーになりたいと思っています。昔から好き

だった野球をはじめとするスポーツ選手をサポートする仕事に就きたいと思ってい

ます。その夢を実現させるためにも、スポーツと勉強を精一杯やってみようと思っ

ています。そして、希望の高校に合格できるようにしたいです。 

さらに、３年生にとっていろんなものが中学校最後となるので、２学期は、合唱

コンクールやその他の行事にクラスのみんなで協力して取り組み、中学時代のいい

思い出をたくさん作りたいと思います。 

１年２組  

山口 優月 さん 

２年２組  

鎌田 りお さん 

３年２組  

藤川 穂那美 さん 
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３年生は、２学期はじめに実力テストを終えると、早速、４，５日の両日に、「職場体験学習」

に臨みました。夏休み中に事前のあいさつと打ち合わせをすませていた各事業所で、お仕事の手
伝いをさせていただくことを通して、仕事の意義や苦労、そして、やりがいを知り、自分の将来
に向けた展望を持つことができました。今年は、３４もの事業所にご協力いただきました。 
慣れない仕事に、ご迷惑をおかけしたかもしれませんが、各事業所でとても良くしていただき、

３年生全員、充実した、学びの多い貴重な２日間となりました。ありがとうございました。 
３年生に学んだことを聞くと、「礼儀、あいさつ、知識・技術、協力、思いやり」等の大切さ

だという答えが返ってきました。この経験を生かし、３年生は自分の将来・仕事を意識して、進
路選択と進路実現（受検・受験）に向かってほしいと思います。３年生の「夢」を応援します。 

 
 
 
ＡＬＴのリリー先生の後任として、「ピペルノ・ダニエレ・キース」

先生が､就任されました。イタリアのローマ出身で、アメリカのボスト
ン大学で日本語を学び、今回、日本の上天草へいらっしゃいました。
大矢野中には、週に１回、月曜日に来られます。 
サッカーが得意で、納豆などの日本食も好きなダニエレ先生。日本

語もお上手です。「早くみんなと仲良くなりたいので、たくさん話しか
けてほしい。一緒に英語の勉強を頑張りましょう。」と挨拶されました。 

今年も、天草地域商工会青年部より、受験をひかえた３年生全員
に、恒例の「たこストラップ」をいただきました。上天草市商工会の
青年部を代表して校区の坂口様と西村様が来校され、３年生代表の
生徒会長の小﨑美陽さんに贈呈されました。 
有明町の特産である「たこ」は、英語で「オクトパス（octpath）」。 

「置くと」「パス（合格）
する」ということで、身近
においておくと試験に合
格できるお守りです。神
社でお祓いをして、願を
かけてあります。 
３年生みんなに御利益

がありますように。あり
がとうございました。 

9/4,5 ３年生が、２日間の「職場体験」で多くを学ぶ。 

9/2 今年も「たこストラップ」をいただきました。 

9/2～ ようこそ、「ダニエレ先生」大中へ！ 

坂口さんから代表の小﨑さんに贈呈↑ たこストラップ↑ 


